



Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Séance de Cinéma organisée par le Cercle des Conseils



Vendredi 31 octobre a eu lieu à Paris dans la Maison de l'Amérique Latine la projection, du film « **Tierra de recuerdos** » des réalisateurs Océane Claes et Rubén Pereira. Organisée dans le cadre de l'année Orélie-Antoine par notre ami Antoine de Font-Réaulx et notre association du Cercle des Conseils, cette manifestation a attiré plus de soixante-dix personnes et fût ainsi un grand succès.

Jamais autant de personnes furent réunis pour une manifestation organisée à Paris. Cela prouve l'efficacité et le succès de l'action que le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie a mené depuis le début de son règne.

Ce film suit la militante Mapuche Irma Carmen Coña et la célèbre Lonko Juana Calfunao, qui se battent pour que leur Peuple récupère ses terres expropriées depuis la colonisation.

Juana Calfunao avait d'ailleurs été décorée par le Prince Philippe 1^{er} de la Médaille du Combattant Mapuche pour son engagement.



A la suite de cette projection, une réception a eu lieu en honneur des deux réalisateurs, réunion au cours de laquelle le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie a décerné à chacun d'eux le Diplôme d'Honneur du Royaume.

Les manifestations parisiennes continuèrent le lendemain le 1er novembre avec le dépôt d'une gerbe sur la tombe d'Antoine Cros, troisième Prince d'Araucanie et de Patagonie, dont c'était l'anniversaire de son décès.

